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09 月 4 日（木）避難訓練 1 
06 日（土）ぶどうぐみ懇談会 19：00～11：00 

18・19 日（金）お誕生日会 

27 日（金）すいか・みかんぐみ合同懇談会 09：00～11：00 

21 日（日）はつばさ共同保育園は、合同中間総括職員会議のため休園となります。 
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 夏休みアンケートのご協力ありがとうございました

10 月 25、26 日の両日、新アトム園舎内へ道具等を搬入する予定です。
都合のつく方は、ご協力よろしくお願いします。 
詳細は、後日お知らせします。 
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 ９月のスケジュール

 新アトム園内へ道具搬入ご協力のお願い

 ♪お楽しみ会・東小プール♪

ほぼ、アンケート通りの出席数だった為、食材を処分する量も少なく済み、
職員も夏休みを取る事ができました。 

毎月、東保育所の子ども達と一緒にお楽しみ会を楽しんでいるアトムっ子です。 
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http://www.rinku.zaq.ne.jp/atom/index.


 

“アトム新園舎”建て替えに向けて！ 

田丸 あけみ  

アトムの新園舎が完成するまで、残り 2 か月となりました。保育室に建て替え中の写真が貼ってあるので

すが、その写真を見ながら子ども達は「つばさみたいやな」「つばさより園庭大きいで」「楽しみやなぁ」と話

ししていました。 

8/23（土）に長池公園で開催された四地区まつりに参加した時も、地域の方から「完成を楽しみにしている

よ」「素敵な園舎が出来るのですね」「完成したら見せて下さいね」など声を届けて頂きました。 

地域の方には、騒音等でご迷惑をおかけしているにも関わらず、こんな風に言って頂ける事は本当に感謝でし

た。 

園舎が完成するまで後少しです。また、暫く新園舎の保育室作りや運搬作業等で、職員は慌ただしく動き始め

ますが、保護者の方は既に保護者会が中心となり、さまざまな場所で秋に向けての活動を行ってくれています。

本当に保護者の力を心強く感じます。ありがとうございます。 

引越しの時期が来ましたら、再び運搬作業のお手伝いよろしくお願いします。 
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４・５歳児棟 

２・３歳児棟と園庭 

事務室・0・1歳児棟とホール＆給食室棟 

あの
．．

藤棚 
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出張郵便局 

今年度も、５歳児の子ども達を対象に 9/12（金）に野田郵便局の方に来て頂き、「出張郵便

局」を行います。郵便について色々な事を教えてもらいます。今年は、東保育所の５歳児と一緒

にお話を聞きます。 

 

 

中野保育士が復帰します。 

ご心配をお掛けしていました中野保育士ですが、9月 1 日から復帰することになりました。 

しかし、まだ体調は完全に戻っていない現状なので、復帰後も暫くは、短時間勤務での出勤となります。どう

ぞよろしくお願いします。 

子ども達にも、中野保育士が帰ってくる事を伝えると、とても喜んでいました。そして、中野保育士を助け

てあげてねと伝えると「わかった！知らんこと教えてあげる。嬉しいからってお腹とか叩いたらあかん」と、

頼もしく答えてくれた子ども達でした。 

 

～田丸の夏休み～ 

私の友人は、18 年前から海外生活をしています。いつか行きたいなと思いながらも、なかなか勇気が出ず、

一歩を踏み出せなかったのですが、意を決して娘と二人で海外へチャレンジする事にしました。 

旅立つにあたり自分の中で目標を掲げました。①苦手意識の克服 ②外の世界を見聞きしながら自分見つめ

をする！事でした。 

旅立つ前日は「なぜ行くと言ってしまったのだろう」とすごくネガティブな自分。 

飛行機が大の苦手、英語も全く分からない、直ぐに体調不良に襲われる私は、恐怖と不安の旅となる事を覚悟

していました。でも、なんとかなるもので無事に１５時間かけて到着！アメリカのユタ州に足を踏み入れた瞬

間は、なんとも言えない達成感がありました。“自分にも出来た”という気持ちが溢れ出てきました。 

保育園の子ども達が、自分のやりたい事にチャレンジして、達成出来た時の気持ちってきっと、こんな気持ち

なんだろうなとその時思いました。 

空港まで、迎えに来てくれていた友人と久しぶりに再会。アメリカの日常生活を一週間体験させてもらいま

した。食の違い、水の違い、文化の違い、生活環境の違い。国が違えば、本当に色々と違うのだなと感じ、私

の固定概念も知れ、面白いなと思えました。友人とも、たくさん話をしました。私が仕事人間だと知っている

友人は「仕事も大事、家族も大事。どちらか片方に偏らないようにする事がとても大事な事。あなたは、今を

楽しめている？」と聞かれました。これまでも頭では、友人の

言葉を理解しているつもりでしたが、なぜか、その言葉がとて

も心に染みました。そして職員の事も思い出していました。日

本はアメリカに比べると、仕事中心という社会の動きがありま

すが、せめて、自分の職場ではワークライフバランスを職員一

人一人が心がけて働けるような環境をしっかりと作っていかな

くてはと思いました。その後友人は、公園や小学校を案内して

くれました。子ども達が利用する公園や広場、学校の運動場は、

全面きれいな芝生や、クッション性のある木のチップが敷き詰

められてありました。アトムの子ども達にも、こんな所で思い

切り走らせてあげたいなと思いました。 

今回、旅に出ようと決心した理由は“今の自分よりさらに一

歩踏み出したい！”と思った事です。園長になっても、尻込み

しがちな自分に渇を入れたかった！そんな思いで旅立ちました

が、自分にとっては、とても大きな一歩になった旅となりまし

た。 
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新アトムへ戻る予定の保護者のみなさまへ
10月26日(日)AM：アトム新園舎にて
＊保護者会新体制について、新園舎案内。その他企画。

(詳細は後日)

アトム・つばさ保護者会のページ
「アトムっ子」

「つばさアトムっ子」
2014.9月号

つばさ共同保育園カンガルーの会（保護者会）よりお知らせです
下記日程で「大人のための懇談会」を開催します。

10月5日（日）10:00-12:00 つばさ共同保育園にて
これは、つばさの保護者から「もっと保育園の事について知りたい。」「もっとアトムの保育について聞きたい」
と言った声に応えて、今年度の総会で開催を決めていたものです。
いつもとは違う、いろんな話を聞いたり、語り合う場になれば良いなと思います。
今回は市原悟子さん、山本健慈さん、木村一則さんの3人に来ていただき、いろいろお話を伺う予定です。
詳細は追ってお知らせします。沢山の方のご参加お待ちしています。

アトム、つばさ、卒園家庭、職員
どなたでもご参加いただけます。

総会で承認されないと保護者会は運営できません。
一人でも多くの参加をお願いいたします。

総
会

アトム新園舎
引越し手伝い募集
10/25(土)～26(日)
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